

WT 15.07.2021

Schäferwagen im Einsatz

WEISSENBURG - Die Schäferwagenkirche, die am Wochenende in Ettenstatt in Dienst gestellt wurde, kommt zu einem ökumenischen Gottesdienst am Sonntag, 18. Juli, ab 11 Uhr auf den Weißenburger Marktplatz. Es spielt der evangelische Posaunenchor. Bei Regen wird der Gottesdienst in die Andreaskirche verlegt.

Heißmann und andere zu Gast

WEISSENBURG - Zwar gibt es am Wochenende kein Altstadtfest in Weissenburg, aber immerhin stehen zwei interessante Konzerte an.

Am heutigen Donnerstag ist der Nachholtermin für „Leise Töne und lautes Lachen“, wenn Volker Heißmann und das Pavel-Sandorf-Quartett ihr Kirchen-Programm „Introitus interruptus“ in der Andreaskirche präsentieren. Es wurde vom Sommer 2020 auf den heutigen 15. Juli um 19.30 Uhr verlegt. Für die Veranstaltung gelten die Eintrittskarten mit dem damaligen Datum 17. Juli 2020. Ein weiterer Kartenverkauf ist wegen des Corona-bedingt reduzierten Platzangebots in der Andreaskirche nicht möglich! Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Für das Konzert „Harfe und Orgel“ am Freitag, 16. Juli, um 19 Uhr ist der Eintritt frei: Die Harfenistin Beate Fürbacher und die Organistin Jutta Pauer musizieren mit ihren so unterschiedlichen Instrumenten sowohl solistisch als auch gemeinsam. Um eine Kollekte zur Deckung der Unkosten wird gebeten. wt